REGIONAUT DER WOCHE



Die MAN-Busse wurden durch moderne "Mercedes"-Busse (am Bild) ersetzt. Ende Jänner wird die Auslieferung beendet Foto: Stadtwerke

Mercedes-Busse – Ende der zweiten Auslieferung

Kürzlich startete die Auslieferung der zweiten Tranche der neuen "Mercedes"-Busse der Stadtwerke Klagenfurt. Die Auslieferung dieser Busse, beginnend mit der Bus-Nummer 33, sollte bis Ende Jänner abgeschlossen sein. Der größe Vorteil, die Ausstattung der Busse mit einer Klimaanlage, wird den Fahrgästen erst in den heißen

Monaten des nächsten Sommers richtig bewusst werden.

Die modernen und schadstoffarmen Mercedes-Busse lösen damit die in die Jahre gekommenen Busse des Typs "MAN" ab.

In Zusammenarbeit mit unserem Regionauten Fahrgast Kärnten (Webcode: 64418).